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Гражданин России, учи русский! 

На заседании Госдумы 10 декабря был принят в 
первом чтении законопроект, который требует от 
иностранных граждан подтверждения законности 
их нахождения на территории Российской Федера-
ции и прохождения тестирования на знание рус-
ского языка при поступлении на обучение.  

Депутат Госдумы от КПРФ и председатель комитета по защите се-
мьи, вопросам отцовства, материнства и детства Нина Останина 
подчеркнула, что данный законопроект не является запретом. «Он 
про то, чтобы наши дети учились в школах, где все говорят, пишут и 
читают на нашем родном, государственном, русском языке», – от-
метила она. 

Н.А. Останина также акцентировала внимание на том, что зако-
нопроект направлен на облегчение работы учителей. «Этот законо-
проект про то, чтобы наши учителя не ломали голову над тем, как 
объяснить урок ребёнку, который не способен понять педагога», – 
добавила она. 

Депутат привела в пример ситуацию в школе №45 города Калуги, 
где прошло выездное заседание Комитета по защите семьи. По её 
словам, большинство учащихся этой школы – дети мигрантов, что 
затрудняет их обучение из-за языкового барьера. «В значительной 
степени они не могут нормально обучиться, поскольку не говорят на 
русском языке», – пояснила Останина. 

Она отметила, что законопроект призван «отвести от школы оче-
редной удар из тех, под которыми она находилась последние 30 с 
лишним лет после развала Советского Союза».  

Кроме того, Нина Останина подчеркнула, что данный законо-
проект «закрывает двери наших школ для нелегальной миграции», 
добавив: «Чётко и твёрдо говорим, что те, кто хочет у нас жить, 
учиться, работать, должны говорить на русском языке хотя бы в рам-
ках тех минимальных требований, которые будут предъявляться к 
этим людям». 

Фракция КПРФ единогласно поддержала законопроект и прого-
лосовала за его принятие.

Депутаты фракции КПРФ в Госдуме Денис Пар-
фёнов, Сергей Обухов, Анастасия Удальцова и 
Ольга Алимова внесли законопроект, позволяю-
щий расширить полномочия парламента в отно-
шениях с Центробанком. Сейчас Госдума только 
принимает к сведению отчёт ЦБ об основных на-
правлениях денежно-кредитной политики. Те-
перь же предлагается дать Думе возможность 
утверждения основных направлений денежно-
кредитной политики. В случае, если Госдума до-
клад не утвердит или же руководство Центро-
банка продемонстрирует недостаточную дей-
ственность мер ЦБ по борьбе с инфляцией, про-
ектом коммунистов предусмотрена возможность 
Государственной Думы отправить главу Цент-
рального Банка в отставку. 

«Напомню, сейчас глава Банка России просто 
выступает с докладом перед депутатами. При этом 
Госдума фактически лишена права корректировок 
его политики, – прокоментировал инициативу Де-
нис Парфёнов. – Одновременно с этим, мы наблю-
даем растущую до весьма высоких величин ключе-
вую ставку, параллельно с которой происходит 
взрывной рост инфляции и девальвация рубля. 

Фракция КПРФ считает текущий подход непри-
емлемым, о чём мы уже неоднократно заявляли. 
Если текущая тенденция будет продолжена, то 
наша страна рискует столкнуться с сильнейшим 
финансовым кризисом. Мы убеждены: пока не 
поздно, необходимо принять меры и дать парла-
менту дополнительные инструменты влиять на 
экономическую политику!»

В Госдуме рассматри-
вался законопроект, ко-
торый вызвал у депута-
тов фракции КПРФ серь-
ёзные возражения. Пра-
вительство РФ внесло 
поправки, предусматри-
вающие резкое увеличе-
ние штрафов за наруше-
ния правил дорожного 
движения, а также со-
кращение скидки за их 
своевременную оплату с 
50% до 25%. 

 «Поправки были внесены ко 
второму чтению без должного об-
суждения, под предлогом необхо-
димости «повышения безопасно-
сти дорожного движения»,  – про-
комментировала законопроект 
депутат от КПРФ Ольга Алимова. 
– Фракция КПРФ единогласно 
проголосовала против этих изме-
нений. Мы уверены, что это оче-
редной удар по добросовестным 
автомобилистам, которые уже 
несут на себе бремя растущих 
цен на бензин, налоги и техобслу-
живание. В реальности повыше-
ние штрафов не решает про-
блему безопасности на дорогах. 

 В Госдуме среди депутатов от 
Саратовской области против 
этих мер выступила только я. В 
ходе обсуждения этой темы на 
профильном комитете мы пред-

лагали альтернативное решение 
– вернуться к практике исполь-
зования штрафной карты, где 
фиксируются систематические 
нарушения ПДД. Такая система 
позволила бы действительно на-
казывать злостных нарушителей 
вплоть до лишения прав. А те 
«мажоры» и «богатые буратинки» 
всегда могут оплатить штраф и 
откупаться бесконечно, созда-
вая постоянно опасные ситуа-
ции на дорогах, чувствуя свою 
безнаказанность и ошалевшие 
от своего статуса «элитки». Уве-

личение штрафов, напротив, ни-
как не повлияет на их поведе-
ние, так как для них это просто 
вопрос денег. 

 К сожалению, наше предло-
жение не было поддержано. 
Большинство от «Единой России» 
предпочло одобрить законо-
проект, который отбирает у ре-
гионов часть доходов от штра-
фов, переводя их в федеральный 
бюджет. В итоге страдают обыч-
ные водители, а реальная про-
блема – безнаказанность на до-
рогах – остается нерешённой».

Удар по добросовестным 
автомобилистам

Дума должна иметь право уволить главу Центробанка

Своих не бросаем? 
Докажите! 

13 декабря депутаты фракции КПРФ Михаил 
Матвеев и Сергей Обухов внесли законопроект, 
который запрещает применять депортацию и вы-
сылку в качестве наказания за нарушение миг-
рационного законодательства по отношению к 
находящимся в России иностранным гражданам 
государствообразующей русской и иных корен-
ных национальностей России. Запрет также ка-
сается белорусов и украинцев как части триеди-
ного  народа, участников СВО и членов их семей  

«Тема очень важная, и законодательно до сих 
пор не урегулированная, – прокомментировал си-
туацию Матвеев. – Суды пачками высылают рус-
ских, даже живущих в России десятилетиями, в 
страны Средней Азии, за любую бумажную ерунду.  
Я занимаюсь такими историями ежемесячно. 

У нас за убийство вчерашних мигрантов из 
Средней Азии и Закавказья не лишают россий-
ского гражданства и не высылают (пример – 
Гиёнджонзадой Амирхамза!), а русского Ми-
хаила Бабушкина депортируют с запретом на 
въезд из-за нарушения срока пребывания на 
три дня.  Высылают и участников СВО, несмотря 
на то, что в «дружественных» странах Средней 
Азии их сажают на длительные сроки за участие 
в СВО в тюрьмы. 

«Своих не бросаем?», защищаем «русский 
мир?!». Вот есть конкретный способ доказать 
это через поддержку этого законопроекта. По-
смотрим, что нам скажет в отзыве (который так-
то и не требуется, но комитет явно запросит) 
Правительство и господин Григоренко». 

Старт дан! 
 
Коммунисты Советского местного отделения КПРФ 

провели первую тестовую лекцию «Выживание в Мега-
полисе. Руководство активного собственника жилья» по 
основам системы жилищно-коммунального хозяйства. 
Секретарь первичной партийной организации района 
Северное Чертаново и районный активист Елена Вол-
кова подготовила и провела лекцию об устройстве жизни 
в наших домах, о наших правах и обязанностях, возмож-
ностях, о жилищном управлении и многом другом. 

Лекцию посетило более 20 человек не только из 
Чертаново, но и из других районов Москвы. На лекции 
была получена качественная обратная связь и опре-
делены темы следующих лекций цикла, которые будут 
расширять познания москвичей о том, как управ-
ляются многоквартирные дома, проводятся общие со-
брания собственников, какими полномочиями обла-
дает совет дома, его председатель и старшие по дому. 

Команду организаторов лекции уже пригласили в 
Куркино, чтобы поделиться знаниями с жителями рай-
она. Коммунисты – готовы. Знание – сила! 

Первый секретарь Советского местного  
отделения Сергей Курганский 

Светлая память 
Рустаму Холматову! 
13 декабря 2024 года пришло печальное изве-

стие. На фронтах СВО погиб военнослужащий, 
коммунист из местного партийного отделения 
КПРФ «Тимирязевское» г. Москвы Рустам Бек-
темирович Холматов (позывной «Шаман»).  

Он родился  в 1987 
году. В 2010 году окончил 
Московский институт 
права. В 2022 году балло-
тировался от КПРФ в депу-
таты муниципального со-
брания столичного района 
Бескудниковский. 

Осенью 2022 года Ру-
стам Холматов был при-
зван в рамках частичной 
мобилизации в ряды Во-
оружённых сил Россий-
ской Федерации. Сража-
ясь на передовой СВО 
против украинских наци-
стов, он мужественно ис-
полнял свой долг перед Родиной. 18 ноября 2024 года Рустам 
Холматов получил ранение, и затем связь с ним была прервана. 

Вечная слава павшему смертью храбрых в боях за будущее 
нашей страны и народа! Дело коммуниста Рустама Бектемиро-
вича Холматова обязательно будет продолжено его соратни-
ками на полях сражений. Народ вечно будет хранить память о 
мужественных защитниках нашего Отечества! 

 
Пресс-служба МГК КПРФ 


